

Berjaya Air commande 2 ATR 72-600 équipés de cabines premium

Berjaya devient ainsi client de lancement de la configuration « All-Business Class » de la collection ATR HighLine

Le Bourget, le 20 juin 2023 – La compagnie malaisienne Berjaya Air a signé un protocole d'accord portant sur deux [ATR 72-600](#). Les deux avions seront dotés d'une configuration « All-Business Class », qui fait partie de la nouvelle collection de cabines haut de gamme [ATR HighLine](#). Ils disposeront d'un aménagement 1-1 avec rangement latéral extérieur. Les livraisons sont prévues pour 2025 et 2026.

Ces deux nouveaux appareils permettront à Berjaya de faire évoluer son positionnement vers une offre premium et d'élargir son réseau pour desservir les nombreux complexes et hôtels du Groupe. Depuis sa base principale de l'aéroport Sultan Abdul Aziz Shah, Berjaya opérera les avions les plus faibles en émissions du marché régional.

Son propriétaire, Tan Sri Vincent Tan, a déclaré : « Berjaya a pour vision d'offrir à ses passagers une expérience VIP unique, fondée sur le plus haut niveau de confort et d'efficacité opérationnelle, ainsi que le développement durable. Nos ATR, équipés de la collection ATR HighLine, nous permettront de rendre accessibles à nos clients les destinations les plus préservées avec les avions les plus confortables, responsables et innovants du marché. »

Nathalie Tarnaud Laude, Présidente exécutive d'ATR, a ajouté : « Nous partageons pleinement la vision de Berjaya Air : il ne devrait pas y avoir de compromis à faire entre l'expérience passager, l'accessibilité et le développement durable. Le positionnement premium de la compagnie démontre une fois de plus la flexibilité opérationnelle de nos appareils, les seuls à permettre aux opérateurs de bénéficier d'un confort exceptionnel, d'une accessibilité aéroportuaire inégalée et des plus faibles émissions sur les routes régionales. »

Consultez la [rubrique dédiée sur notre site internet](#) et suivez-nous sur les réseaux sociaux pour avoir accès à toutes nos actualités sur le salon.

#ATR #Aviation #Avgeeks #ParisAirShow #SalonDuBourget

À propos d'ATR :

ATR est le constructeur numéro un mondial d'avions régionaux. Les ATR 42 et 72 sont les avions de moins de 90 places les plus vendus dans le monde. La mission des employés de l'entreprise consiste à rapprocher les populations du monde entier et à contribuer au développement de tous, de manière responsable. Grâce à la démarche d'innovation permanente de l'entreprise, et à l'efficacité de leurs turbopropulseurs, les ATR ouvrent plus de 140 nouvelles routes chaque année en moyenne, consomment 45 % de carburant de moins et émettent 45 % de CO₂ de moins que les jets régionaux. Les ATR ont été choisis par 200 compagnies qui les opèrent depuis plus de 100 pays. ATR est une co-entreprise d'Airbus et de Leonardo. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.atr-aircraft.com.

Contact médias ATR

Charlotte Giuria

+33 (0)6 80 48 20 96

charlotte.giuria@atr-aircraft.com